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Protokollauszug 
konstituierenden Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Brand vom 
14.10.2004 

 

 

Zu Ö 7 Leitplan Aachenhier:  Information zum Sachstand der Erarbeitung 
zur Kenntnis genommen 
0002/   A 61/WP15 

 

Herr Wingenfeld verweist auf die Vorlage der Verwaltung. Er erklärt anhand von Folien nochmals kurz die 
Thematik. Es gibt drei Bereiche: 
 

A) Basics, das, was jede Stadt zur der Zukunftssicherung braucht 
 
B) Spezial, Chancen, die aus der Situation Aachens erwachsen 

 
C) Highlights, Projekte, die für die Stadtentwicklung besonders wichtig sind. 

 
Zu den wichtigsten Punkten für das Aachener Stadtgebiet zählt bezüglich des schienengebundenen Ver-
kehrs der Anschluss an das Hochgeschwindigkeitsnetz TGV/ICE/EC und bezüglich des Straßenverkehrs 
die Optimierung zwischen der Autobahn und dem Außenring mit zusätzlichen Autobahnanschlüssen. Es 
geht einfach darum, Aachen zu stärken. 
 
Herr Philipp bedankt sich für die CDU-Fraktion bei Herrn Wingenfeld. Er hat die von Herrn Wingenfeld er-
wähnte Anlage erhalten, nicht jedoch die übrigen Fraktionsmitglieder. Er ist der Meinung, dass bei der 
weiteren Planung berücksichtigt werden muss, dass die Stärken des Stadtbezirks Aachen-Brand weiter 
herausgearbeitet werden müssen, dass der Einzelhandel gestärkt wird und dass die Gewerbegebiete 
berücksichtigt werden. 
 
Herr Hellmann bedankt sich für die SPD-Fraktion ebenfalls bei Herrn Wingenfeld. Er ist auch überrascht, 
dass der Stadtbezirk Aachen-Brand bis auf den Autobahnanschluss nicht tangiert dargestellt wird. Bei-
spielsweise bei Gewerbeflächen, die wichtig für Brand sind. Diese sind seit längerem ein Thema in Aa-
chen-Brand. Außerdem muss der Einzelhandel gestärkt werden, dies sei bereits in dem Nacharbeitungs-
konzept erwähnt worden. Er bemängelt auch, dass die SPD-Fraktion, außer Herr Müller, ebenfalls die 
Anlage nicht erhalten hat. Weiterhin würde der Bau des TGV vorangetrieben. Es liegt jedoch noch kein 
Konzept vor, wie es von Aachen aus weitergeht. Er bittet um Aufklärung. 
 
Herr Liebenhoff schlägt vor, diesen Tagesordnungspunkt auf die Dezember-Sitzung zu verschieben, da 
die entsprechende Anlage ja nicht allen vorliegt. 
 
Herr Kuck teilt mit, dass er diese angesprochene Anlage selbst an die Damen und Herren der Bezirksver-
tretung Aachen-Brand sowie die Ratsherren am 29.09.2004 mit der Deutschen Bundespost verschickt 
hat. Er ist erstaunt darüber, dass die Post nicht angekommen ist und bedauert dies. 
 
Herr Liebenhoff schlägt vor, die Anlage dem Protokoll beizufügen. 
 
Herr Wingenfeld bittet um Mitteilung, wie jetzt weiter verfahren werden soll. Er schlägt vor, kurz im 
nichtöffentlichen Teil dieser Sitzung hierüber abzustimmen. 
 
 
Beschluss: 
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Die Bezirksvertretung nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Erarbeitung des „Leit-
plan Aachen“ zur Kenntnis. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Anlage 1 14 10 2004 Anlage 1 Seite 1 
 
 

Anlage 2 14 10 2004 Anlage 1 Seite 2 
 
 

Anlage 3 14 10 2004 Anlage 1 Seite 3 
 
 

Anlage 4 14 10 2004 Anlage 1 Seite 4 
 
 

Anlage 5 14 10 2004 Anlage 1 Seite 5 
 
 

Anlage 6 14 10 2004 Anlage 1 Seite 6 
 
 

Anlage 7 14 10 2004 Anlage 1 Seite 7 
 
 

Anlage 8 14 10 2004 Anlage 1 Seite 8 
 
 

Anlage 9 14 10 2004 Anlage 1 Seite 10 
 
 

Anlage 10 14 10 2004 Anlage 1 Seite 11 
 
 

Anlage 11 14 10 2004 Anlage 1 Seite 12 
 
 

Anlage 12 14 10 2004 Anlage 1 Seite 13 
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